Chers tous

Bientôt, le printemps ; on le voit et on le ressent par les petites taches de couleurs qui apparaissent dans les champs, les première petites fleurs précieuses, les bougeons timides mais obstinés, et la lumière qui change et qui prend la place. Pendant deux ans, le printemps arrivait, mais ce n'était pas pour nous et nous sommes certainement devenus un peu plus tristes, obligés d'être seuls, sans pouvoir se regarder, discuter, s'embrasser....

La beauté de Sainte vertu n'est pas seulement dans ses merveilleux coins de campagne, dans les pierres des maisons et au bord de notre rivière : c'est aussi son âme de petite communauté où encore, on peut vivre une vie à mesure « humaine ».

Retrouver le privilège de se revoir tous, de se réunir-dans un monde où-désormais-rien est acquis-avec des bonnes choses à manger, un verre, et un accordéon, c'est peut-être la meilleure façon de remercier notre « petit monde ancien » de ce don inattendu d'une nouvelle saison de liberté, un petit rituel un peu campagnard et bien sûr traditionnel puisque chacun d'entre nous, devenu Vertugadin par amour, aime les atmosphères d'un passé qu'on n'a pas vécu mais qui sont bien figées dans l'âme de notre village.

Une petite fête, toute simple : chacun apporte quelque chose à manger, à boire - s'il veut, s'il peut ; un accordéon ; et on se retrouve tous ensemble pour fêter ce printemps, l'amitié, la couleur, le bonheur des petites choses et le sourire enfin non découvert...
Voilà!

Bien à Vous!

Angela